

Protokolleintrag vom 30.11.2005

2005/506

**Postulat von Theo Hauri (SVP) und Hans Marolf (SVP) vom 30.11.2005:
Geomatik + Vermessung (GeoZ), Abschaffung des Globalbudgets**

Von Theo Hauri (SVP) und Hans Marolf (SVP) ist am 30.11.2005 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie das Globalbudget Geomatik & Vermessung abgeschafft und das Budget auf diesem Gebiet inskünftig nach Remo-Struktur erstellt werden kann.

Begründung:

Die Rechnungsabschlüsse der vergangenen Jahre belegen eine laufende Verschlechterung des Kostendeckungsgrades und damit des finanziellen Ergebnisses dieser Dienststelle. Die Verwaltung begründet diese Resultatverschlechterung mit den durch verschiedene Umstände gegebenen mangelnden Weiterverrechnungsmöglichkeiten wie Gratisbezüge via Internet, Tourismus und Standortmarketing und stetig steigenden Bedürfnissen der Bevölkerung. Des Weiteren werden u. a. Vorinvestitionen für diverse Projekte geleistet, welche erst viel später, in der Nutzungsphase (wenn überhaupt) vielleicht verrechnet werden können.

All diese Faktoren rechtfertigen eine Global Budgetierung überhaupt nicht mehr. Mit der bewährten REMO-Rechnungslegung wären eine wirkungsvolle Kontrolle und die Steuerung durch die Verwaltung und das Parlament besser gewährleistet.